



4 Pièces

90 m²

Réf. 86996921

1 090 000 €

Paris 3Eme

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Haut-Marais, rue du Temple, Barnes vous propose un agréable appartement de 75.64m² (Loi Carrez), et 90.43m² de surface au sol, situé au 6ème et dernier étage avec ascenseur, d'un immeuble ancien. Ce bien se compose d'une entrée ouvrant sur une agréable pièce à vivre avec cuisine ouverte, d'un séjour, d'une chambre en suite avec sa salle de bains, d'une seconde chambre, d'un coin bureau sous verrière, d'une salle d'eau ainsi que des toilettes indépendantes. Baigné de lumière et bénéficiant d'une agréable vue dégagée sur les toits de Paris, ce bien séduit par son atmosphère ...

Barnes is listing a lovely 75.64m² or 814 sq ft (Carrez Law) apartment, offering 90.43m² (973 sq ft) of floor space, situated on the 6th and top floor of a period building with a lift, located in the heart of the Haut-Marais, on Rue du Temple. This property comprises an entrance hall opening on a pleasant living area with an open kitchen, a lounge, a bedroom with bathroom, a second bedroom, an office area with skylight, a shower room and a separate toilet. Bathed in light and boasting an attractive unobstructed view over the rooftops of Paris, this property delights with its warm atmosphere, ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

